

El Gimenells volvió a caer derrotado en casa ante uno de los mejores conjuntos de la competición, el Alpicat, que se encuentra en un gran momento de forma tal y como demostró ayer. En tan sólo 7 minutos el conjunto visitante ya mandaba en el marcador con un tanto obra de Roure al transformar una dudosa pena máxima. Mazazo para los locales que volvían a tener que remontar un partido donde no tuvo prácticamente opciones.

En la segunda mitad, el Gimennells, trabajador como siempre, encontró su mejor juego llegando con asiduidad a la portería defendida por Torrelles, pero el poco acierto de cara a gol vol-